

Conmemoran los 176 años de Directemar y de la Gobernación Marítima de Valdivia

NUEVO ANIVERSARIO. La Gobernación Marítima de Valdivia fue creada al alero de Directemar, el 30 agosto de 1848.

Un radiante día soleado acompañó la ceremonia de organización por la Gobernación Marítima de Valdivia para conmemorar el aniversario N° 176 de la Dirección General de Territorio Marítimo y de Marina Mercante (Directemar). El acto se desarrolló sobre el Muelle Schuster, y contó con la participación de autoridades locales y regionales.

En la oportunidad el gobernador marítimo de Valdivia, capitán de navío LT, Alejandro Valenzuela, resaltó los proyectos del escalafón como la ampliación de personal y el mejoramiento y perfeccionamiento



AGENCIA UNO.

de la policía marítima mediante el segundo Curso de Operador de Policía Marítima, que se llevó a cabo precisamente en la ciudad de Valdivia, y que permitió aumentar las ca-

pacidades y conocimiento de las patrullas fiscalizadoras.

Asimismo, el comandante Valenzuela ratificó el compromiso de la Autoridad Marítima con la región de Los Ríos y de



COMO TRADICIÓN, LA CEREMONIA DE CONMEMORACIÓN SE DESARROLLÓ EN EL MUELLE SCHUSTER, CON LA PRESENCIA DE AUTORIDADES LOCALES Y REGIONALES.



AGENCIA UNO.

30

de agosto de 1848 fue creada la Dirección General de Territorio Marítimo y de Marina Mercante.

durante la presidencia de Manuel Bulnes, se creó Directemar, y se aprobó y promulgó la Ley que fijaba el Territorio Marítimo de la República, con 11 Gobernaciones Marítimas, definiendo en ella los deslindes jurisdiccionales para las atribuciones de las autoridades encargadas. ☞

La Araucanía en el diario quehacer de la Institución con sus medios y personal depen-

diente de sus seis Capitanías de Puerto dependientes.
 El 30 de Agosto de 1848,